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① 土曜日開庁について 

 平成２６年度から開始した第２・第４土曜日の窓口一部開庁（以下土曜日開庁とい

う）も５年目を迎えている。住民サービスの向上として始められた事業で一定の利用

者数はあるようだが、利用者・職員と各方面から様々な問題点を耳にする。事業をあ

らゆる面から検証する上で以下の通り質問する。 

（１）土曜日開庁の実績と現状、課題や問題点について伺う。 

（２）土曜日開庁の検証と評価について伺う。 

（３）土曜日開庁に係る経費について伺う。 

（４）土曜日開庁の今後について伺う。 

 

② 町職員の採用・再任用について 

 職務が高度化・多様化する中で職員についてもより高いスキルが求められている。

また、スキルだけでなく、思いやりやコミュニケーション能力も大切である。もうす

ぐ町職員の採用試験が始まるが、募集要項からは本町が求める人材の姿が見えてこな

い。よって以下の質問をする。 

（１）近年の採用状況について伺う。 

（２）本町はどのような職員を採用したいのか。また、その思いはどのような形で採    

用に影響するのか伺う。 

（３）本年度は高卒事務の採用が無いようだがなぜか伺う。 

（４）再任用の考え方と状況について伺う。 

 

 


